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町
最
大
の
イ
ベ
ン
ト
で
あ

る
「
十
万
石
棚
倉
城
ま
つ

り
」も
大
い
に
盛
り
上
が
り

ま
し
た
が
、桜
の
開
花
時
期

に
二
度
の
降
雪
に
見
ま
わ

れ
世
界
的
な
気
象
変
動
が

気
に
な
り
ま
す
。

　
経
済
不
況
の
中
、今
最
も

大
切
な
も
の
は
町
民
の
元

気
で
あ
り
、子
育
て
支
援
も

最
大
の
国
策
と
し
て
進
ん

で
お
り
ま
す
。

　
広
報
常
任
委
員
会
も
町

民
の
皆
様
か
ら
親
し
ま
れ
、

見
や
す
く
分
か
り
や
す
い

内
容
と
、議
会
と
町
民
の
役

割
が
果
た
せ
る「
議
会
だ
よ

り
」に
全
力
を
尽
く
し
ま

す
。
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社川小学校 ６年生

　社川小学校６年生の児童２１名が、議場見
学に訪れました。
　議会の仕組みや役割などについて説明を
受け、模擬議会を行ない、議事の進行や答弁
などを体験しました。
　見学の感想をいただきましたので、一部
をご紹介します。 

　社川小学校を建てるの
に、校舎１１億８千万円、プー
ル８千５百万円もかかってい
ることが分かりました。

　議員さんは、こんな棚倉町にしたいと
いう思いがあるから、がんばって良い町
にしようとしていることを思うと私もが
んばろうと思います。棚倉町は沢山のイ
ベントなどがあり、明るい町だと思いま
す。私も大人になったらきちんと投票し
たり、協力したいと思います。
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　議員の皆さんは、棚倉町を
安心で安全な町にしたいと
おっしゃっていました。私もそ
のような町が好きです。
　私も大人になったら、人の
役に立つことをしたいです。

　めったに入れない議場に入ったとき
は、とてもうれしかったです。議員さん
の仕事や大変さを知り、これからもが
んばって欲しいと思いました。
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